Toutes les informations sur notre site internet :7

sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions: 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements

pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

<u>Vendredi</u>: 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier) de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche: Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet



Lundi 13 mai 18h30 : N.D. de Fatima Samedi 18 mai : Confirmations. 15h00 ados (Plan de Cuques); 20h30 adultes (Major)

Dimanché 19 mai : PENTECÓTÉ

Mardi 21 (18h30)/Mercredi 22 Mai : SAINTE RITA (8, 11,16 et 18h30)

Mai, mois de Marie

Ô Mère, aide notre foi!

Ouvre notre écoute à la Parole, pour que nous reconnaissions la voix de Dieu et son appel.

Éveille en nous le désir de suivre ses pas, en sortant de notre terre et en accueillant sa promesse.

Aide-nous à nous laisser toucher par son amour, pour que nous puissions le toucher par la foi.

Aide-nous à nous confier pleinement à Lui, à croire en son amour, surtout dans les moments de tribulations et de croix, quand notre foi est appelée à mûrir.

Sème dans notre foi la joie du Ressuscité.

Rappelle-nous que celui qui croit n'est jamais seul.

Enseigne-nous à regarder avec les yeux de Jésus, pour qu'il soit lumière sur notre chemin. Et que cette lumière de la foi grandisse toujours en nous jusqu'à ce qu'arrive ce jour sans couchant, qui est le Christ lui-même, ton Fils, notre Seigneur!

*Prière à Marie, encyclique *Lumen Fidei* (29 juin 2013)



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE Tel : 04 91 93 46 07

Site internet: sainteritamarseille.fr

Dimanche 12 mai 2024

Je ne prie pas pour que tu les retires du monde, mais pour que tu les gardes du Mauvais.

Dans le Notre Père, Jésus nous fait demander :

« Ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal » Tout homme rencontre la tentation. Elle n'est pas une mauvaise chose en soi. Elle est même nécessaire. Ce qui est grave, c'est d'y succomber sans se relever. Saint Paul dit : « Dieu est fidèle : il ne permettra pas que vous soyez éprouvés au-delà de vos forces. Mais avec l'épreuve il donnera le moyen d'en sortir et la force de la supporter » (1 Co 10,13).

La tentation, l'épreuve spirituelle est le lieu du combat. Le combat permet de fortifier celui qui le pratique. Il serait difficile de devenir un champion sans jamais rencontrer d'adversaire valable ou de se faire des muscles sans rencontrer de résistance. De même la vie spirituelle se fortifie dans les épreuves, les défis, les tentations. Même les échecs sont parfois utiles pour apprendre à compter sur Dieu plus que sur soi-même et découvrir ainsi l'humilité.

Jésus a été conduit par l'Esprit dans le désert, le diable l'a tenté, mais Jésus a vaincu ces tentations. Il en va de même pour nous : la tentation n'est pas le péché. Par conséquent ce qu'il faut confesser, c'est d'avoir succombé au péché. Il est normal d'être attiré, mais on peut résister, apprendre à ne pas laisser certaines pensées mauvaises nous habiter, ne pas les entretenir avec plaisir (on pèche en pensée, en parole, par action et par omission). Mais le pire péché demeure l'orgueil spirituel : croire qu'on se sauve par ses efforts et qu'on n'a plus besoin de Dieu.

Le chrétien ne fuit pas le monde, car c'est précisément ce monde qu'il faut sauver. Mais il demande à Dieu de le garder du mauvais. Ainsi donc, il nous faut « être dans le monde sans être du monde ». Rester pur et humble dans ce monde, c'est précisément aimer le monde afin que la lumière de Dieu y rayonne à travers nous. Saint Paul écrit aux Philippiens :

« Faites tout sans récriminer et sans discuter ; ainsi vous serez irréprochables et purs, vous qui êtes des enfants de Dieu sans tache au milieu d'une génération tortueuse et pervertie où vous brillez comme les astres dans l'univers, en tenant ferme la parole de vie »(Ph 2,15).

